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COMUNE DI JESI
Provincia di Ancona

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero:   25          Data:     29/02/2008

OGGETTO:  INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CAPOGRUPPO  DEL  P.D.C.I.  FANCELLO 
DANIELE IN MERITO AI PARCHEGGI PRESSO IL NUOVO OSPEDALE MURRI

Il  giorno  29 Febbraio  2008,  alle  ore  15:05,  nella  Sala  del  Consiglio,  in  Jesi,  si  è  riunito il  Consiglio  Comunale, 
convocato nelle forme e nei termini di legge.

Eseguito l’appello nominale risultano presenti:
NOMINATIVO PRESENTE NOMINATIVO PRESENTE
AGNETTI SILVIO S MANNARINI GILBERTO S
ALBERICI ANTONINO S MARASCA MATTEO S
BELCECCHI FABIANO S MASSACCESI DANIELE S
BEZZECCHERI EMILIO S MELAPPIONI AUGUSTO N
BINCI ANDREA N MONTALI GIANNI MARIA N
BRECCIAROLI LUCA S NEGOZI LEONELLO S
BUCCI ACHILLE S PENNONI MARIA CELESTE S
CARDELLI RITA S PENTERICCI MARCELLO N
CHERUBINI GUGLIELMO N POLITA MARCO N
CINGOLANI PAOLO S ROSSETTI SIRO N
COLTORTI UGO N SANTARELLI PIERLUIGI S
D'ONOFRIO MARCO S SANTINELLI CESARE S
FANCELLO DANIELE N SANTONI MARTA N
FRATESI CLAUDIO S SARDELLA MARIO S
LILLINI ALFIO S TITTARELLI GIULIANO N
LOMBARDI NAZZARENO N

Presenti n. 19 Assenti n. 12

Sono inoltre presenti i seguenti assessori: TONELLI STEFANO, AGUZZI BRUNA, CONTI VALENTINA
Il consigliere straniero aggiunto KIBUUKA NANSUBUGA MOLLY risulta Presente S/N (S)
Partecipa il SEGRETARIO GENERALE Dott.ssa MANCINI LAURA.
Accertato che il numero dei presenti è legale per la validità della seduta, il PRESIDENTE. CINGOLANI PAOLO 
assume la presidenza.
Scrutatori: / .

Il Consiglio prende in esame l’oggetto sopraindicato.
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INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CAPOGRUPPO  DEL  P.D.C.I.  FANCELLO 
DANIELE  IN MERITO AI PARCHEGGI PRESSO IL NUOVO OSPEDALE MURRI

Il nuovo “Ospedale Murri” non è ancora provvisto di un numero sufficiente di parcheggi ne per gli 
utenti ne per chi lavora in tale struttura.
La carenza di aree di sosta, sia normali, sia quelle destinate ai disabili, costringe gli automobilisti a 
parcheggiare molto lontano dall'Ospedale e spesso anche in zone di divieto.

CONSIDERATO CHE

− per  molti  degli  utenti  non  è  possibile  camminare  autonomamente  ed  è  improponibile 
parcheggiare molto lontano dalla struttura;

− i Vigili Urbani hanno prontamente emesso un elevato numero di contravvenzioni, come è anche 
riportato dalla nota del Difensore Civico;

PRESO ATTO

− che la realizzazione del parcheggio spetta all'ASUR 5 mentre la strada di accesso all'ospedale è 
di competenza comunale;

− che il personale dell'Ospedale cerca di alleviare i disagi degli utenti con gran dispobibilità e 
professionalità;

CHIEDE AL SINDACO

− se  l'Asur  sia  stata  sollecitata  nella  realizzazione del  parcheggio e  in  quali  tempi  esso verrà 
portato a termine;

− quali  interventi  intende  intraprendere  l'Amministrazione  Comunale  per  tamponare  questa 
situazione  emergenziale,  tenuto  conto  che  non  è  possibile  solo  sanzionare  i  cittadini  senza 
trovare alternative di parcheggio adatte anche ai disabili.
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INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CAPOGRUPPO  DEL  P.D.C.I.  FANCELLO 
DANIELE IN MERITO AL PARCHEGGIO PRESSO IL NUOVO MURRI

Sono presenti in aula n.19 componenti e Kibuuka Nansubuga Molly

FRATESI  CLAUDIO –  PARTITO DEI  COMUNISTI  ITALIANI:  Sarò  molto  breve  perché  la 
questione è semplice anche se abbastanza gravosa perché riguarda il numero dei posti macchina sul 
parcheggio dell’ospedale Murri. Siccome il numero è assolutamente insufficiente, spesso si trovano 
i cittadini a dover pagare multe, si ritiene che anche se ci sia un malcostume a Jesi perché molti 
automobilisti  hanno una maniera  non consona di guidare,  ma non credo che quando ci  si  reca 
all’ospedale sia più bello parcheggiare lungo la strada invece che al parcheggio, perché quando si va 
in ospedale si cerca il posto più vicino per raggiungere l’ospedale. Tenuto conto che i lavori del 
parcheggio  sono  a  carico  dell’Asur  noi  chiediamo  innanzitutto  se  sono  state  fatte  delle 
sollecitazioni,  in  caso chiediamo che venga fatto il  sollecito,  chiediamo anche se ci  sono delle 
misure per tamponare questa situazione perché sarebbe veramente assurdo che oltre al disagio di 
recarsi in un ospedale con un parcheggio non congruo ci si ritrovi anche la multa da pagare.

ASS.  AGUZZI  BRUNA:  Il  problema  del  parcheggio  va  visto  all’interno  del  completamento 
dell’ospedale. A questo proposito, come sa il Consigliere, anche per i passaggi che ci sono stati in 
seconda commissione,  l’assessorato  ha  avuto  ed  ha  contatti  costanti  e  continui  con il  direttore 
Mingione  ed  il  Dr  Martini,  preliminarmente  per  capire  costi  e  tempi  del  completamento  della 
struttura.  A  questo  proposito  ci  sono  stati  anche  diversi  incontri,  uno  in  regione  proprio  per 
sollecitare,  insieme  col  Dr  Ruta,  il  Dr  Mingione  e  l’Assessore  Mezzolani,  per  sollecitare  gli 
investimenti e le risorse indispensabili per il completamento dell’ospedale, perché questo avvenisse 
ovviamente  nei  tempi  più  rapidi  possibili.  Poi  la  stessa  sollecitazione  è  stata  fatta  in  diverse 
occasioni tra cui il convegno che c’è stato lo scorso mese qui a Palazzo della Signoria, promosso dal 
gruppo  consiliare  regionale  dei  Repubblicani  Europei,  al  quale  ha  partecipato  il  Dr  Mingione 
insieme il  Dr  Ruta  e  l’Assessore  Mezzolani  e  recentemente,  pochi  giorni  fa,  anche  in sede  di 
audizione della quinta commissione consiliare regionale al vecchio Murri. In quelle occasioni sono 
state  ripetute  e  ribadite  proprio  le  questioni  relative  ai  finanziamenti  ed  ai  tempi,  oltre  che  a 
situazioni,  a  questioni  anche  più  generali  di  integrazione  del  nuovo  ospedale  con  il  resto 
dell’integrazione socio sanitaria del territorio. Aggiungo che è stato avviato un gruppo di lavoro 
proprio sul merito di questa questione, soprattutto sugli aspetti di prevenzione e di riabilitazione, 
che si intreccia tra l’altro con quanto sta facendo autonomamente il Dr Melappioni all’interno del 
progetto comunitario di salute. Pochi giorni fa, e concludo, c’è stata anche l’audizione della zona, 
non  è  venuto  il  Dr  Mingione  perché  impegnato  in  un  incontro  in  Regione  con  l’Assessore 
Mezzolani,  è  venuto  il  Dr  Martini,  alla  conferenza  dei  sindaci  il  Dr  Martini  ha  presentato,  su 
richiesta di questo assessorato, tutto il percorso, i tempi, le modalità di effettuazione, non è stato 
ancora in grado, non è in grado ancora la zona dell’Asur di presentare un documento comprendente 
anche i costi ed i passaggi analitici, perché la delibera di sperimentazione dell’ospedale modello 
all’interno del quale avviene poi questa riflessione complessiva è stata fatta se non sbaglio, l’11 o il 
15 febbraio e dà 90 giorni di tempo per elaborare il progetto. Comunque in quell’occasione, su 
sollecitazione del comitato dei sindaci, il Dr Martini si è impegnato, ha impegnato ovviamente la 
zona,  a  ritornare  al  comitato  dei  sindaci  o  subito  prima  di  pasqua  o  subito  dopo  pasqua,  per 



presentare un documento completo e darci anche l’indicazione di tutto il percorso complessivo e dei 
tempi  di  effettuazione.  In  quell’occasione  è  chiaro  che  potremo e  dovremo produrre  anche un 
documento che ci aiuti ad avere certezze sui finanziamenti aggiuntivi che questa operazione porta 
con sé. Per quanto riguarda il segmento specifico del secondo lotto dell’ospedale all’interno del 
quale c’è anche la questione dei parcheggi, il Dr Martini ha garantito che verrà consegnato entro 
maggio.

FRATESI  CLAUDIO  –  PARTITO  DEI  COMUNISTI  ITALIANI:  Ringrazio  l’Assessore,  mi 
ritengo soddisfatto per quanto riguarda i  solleciti  che il  Comune sta  facendo però chiedo delle 
misure tampone a cominciare dalla tolleranza, finché non ci saranno questi parcheggi, tolleranza 
perché è costretto a parcheggiare lungo la via.



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA F.to CINGOLANI PAOLO

PUBBLICAZIONE

N ……………..Registro Pubblicazione
La presente deliberazione viene Pubblicata oggi all’Albo Pretorio del Comune e vi rimarrà affissa 
per 15 gg. Consecutivi. 

Jesi,lì_______________________ IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

La stessa è pubblicata sul sito del Comune: www.comune.jesi.an.it 

La presente copia conforme all’originale da servire per uso amministrativo.

Jesi, lì …………………… IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

ESEGUIBILITA’ – ESECUTIVITA’

-La presente deliberazione è dichiarata immediatamente eseguibile dall’Organo deliberante

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

-La presente deliberazione è divenuta esecutiva dal                           in quanto:

-(  )Decorsi 10gg. Dalla pubblicazione all’Albo Pretorio

-(  )Decorsi, senza esito, 15 gg. dalla richiesta di esame al difensore civico

-(  )Confermata da Consiglio Comunale con atto n. ……… del …….........……..

Jesi, lì IL SEGRETARIO GENERALE

http://www.comune.jesi.an.it/
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